

Inauguration d'une sculpture commémorative pour les 50 ans du Pavillon Durocher

Mercredi dernier

Afin de conclure une année de festivités en l'honneur du 50^e anniversaire du Pavillon Durocher du Collège Durocher Saint-Lambert, la direction du Collège a procédé à l'inauguration d'une sculpture commémorative intitulée <Le pavillon Durocher a 50 ans>

La cérémonie s'est déroulée en présence de Mme Carmen Poirier, directrice générale, des membres de la direction et des principaux partenaires du CDSL, des généreux donateurs qui ont contribué à la réalisation de cette sculpture ainsi que de Mme Heide Messing McDonald, célèbre sculpteure choisie pour la création de cette œuvre d'envergure.

Courrier du Sud
Samedi 7 juin 2003